

# Club modéliste de Cachan : des racines et des ailes

(<https://ville-cachan.fr/actualites/club-modeliste-de-cachan-des-racines-et-des-ailes/>)

**Référence du vol circulaire, le Club modéliste de Cachan, plusieurs fois titré en France, en Europe et dans le monde, s'apprête à disputer les championnats du monde 2026. Immersion un samedi au cœur de ce club de passionnés.**

Depuis sa création en 1948, le [Club modéliste de Cachan \(CMC\)](#) excelle dans le vol circulaire. Cette discipline de l'aéromodélisme consiste à faire évoluer de petits avions à moteur en vol « captif », c'est-à-dire reliés par des câbles à une poignée de commande, dans un espace hémisphérique.

Au club, tous les samedis après-midi, les pratiquants construisent leurs aéronefs de A à Z. Pour beaucoup, la passion est une affaire de famille, mais certains ont découvert le club à l'occasion du Forum des associations qui se tient chaque année au mois de septembre. Aujourd'hui, le club compte une quarantaine de membres, dont trois adhérentes.

## De Cachan à Perth

Un événement d'importance mobilise actuellement le CMC : les championnats du monde, qui auront lieu à Perth, en Australie, du 2 au 8 mai 2026.

Les concurrents s'affronteront autour de 4 disciplines (vitesse, voltige, course par équipe et combat) dans lesquelles brille le club de Cachan. Sept de ses adhérents ont d'ailleurs été retenus pour composer l'équipe française, à l'instar de Damien David, champion de France en vitesse internationale, ou Alexandre Gauthier, champion de France d'acrobatie internationale.

En effet, le CMC n'est pas seulement un club où l'on se réunit entre amis. C'est une école labellisée par la Fédération française d'aéromodélisme, qui forme les générations futures. Gérard Billon, son président, a été 26 fois champion d'acrobacies. Qui sera le prochain à prendre la relève ? À Perth, nos champions devront affronter de solides compétiteurs. Souhaitons-leur de décrocher, sinon la lune, du moins un maximum de médailles !